

Destinados más de 185.000 euros a la mejora de la red de abastecimiento de agua de Guadahortuna

Esta actuación se enmarca dentro de los Planes Provinciales de Obras y Servicios y se espera que finalice en el primer trimestre de 2026

martes 30 de diciembre 2026



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado el municipio de Guadahortuna, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, Maximiliano García, para conocer de primera mano el estado de las obras de mejora de la red de abastecimiento de agua que se están ejecutando en la localidad. Esta actuación se enmarca dentro de los Planes Provinciales de Obras y Servicios y cuenta con una inversión total de 185.444,43 euros por parte de la institución provincial. La finalización de dicha intervención está prevista para el primer trimestre de 2026 y su objetivo es garantizar un suministro de agua más eficiente y estable a los vecinos y vecinas de Guadahortuna, dando respuesta a una problemática histórica derivada de la escasez de recursos hídricos y del deterioro de la red existente.

Rodríguez ha destacado que “el agua es una prioridad absoluta para este Equipo de Gobierno, porque hablamos de un recurso esencial y de un derecho básico para la ciudadanía”. En este sentido, ha subrayado que “la Diputación de Granada dio un paso firme en el inicio de este mandato con la creación de una delegación propia dedicada exclusivamente a la gestión del

agua, lo que nos permite planificar, invertir y actuar con mayor eficacia en todos los municipios de la provincia”.

Además, el presidente ha señalado que “esta obra es un claro ejemplo de cómo los Planes Provinciales permiten atender necesidades reales de los pueblos, especialmente en materia de infraestructuras básicas”. Rodríguez ha añadido que “nuestro compromiso es estar al lado de los ayuntamientos, escuchar sus demandas y ofrecer soluciones que mejoren la calidad de vida de los vecinos, viven donde viven”.

Por su parte, el alcalde de Guadahortuna, Maximiliano García, ha explicado que “decidimos realizar esta obra porque era muy necesaria. Llevamos varios años teniendo que cortar el suministro por las noches debido a la escasez de agua y creemos que con esta intervención vamos a conseguir paliar esa situación y garantizar un servicio básico y esencial como es el uso del agua”. Además, ha querido agradecer “al presidente de la Diputación su visita y su predisposición siempre para ayudar a nuestro pueblo”.

Sobre la obra

La actuación contempla la ejecución de una nueva red de abastecimiento que sustituirá a la tubería existente, la cual presenta numerosas averías. En la actualidad, no todo el caudal extraído del sondeo llega al depósito municipal y resulta imposible conocer con exactitud el trazado de la conducción actual, ya que discurre por vías particulares.

El proyecto consiste en la ejecución de una nueva tubería que unirá el sondeo de El Albergue con el depósito existente junto al núcleo de población de Guadahortuna, a lo largo de un trazado de 4.350 metros que discurre por el camino que conecta ambos puntos. En estos momentos, se están realizando los trabajos de apertura de zanja para el alojamiento de la tubería, que posteriormente será rellenada con el material procedente de la propia excavación, reutilizándolo y compactándolo al 98 % del Próctor modificado, mediante suelo seleccionado procedente de préstamo.